

終業式（12月21日金）レポート

1 校長先生の話



職員室の外に、今、**コスモスの花**が咲いています。

コスモスの花は、秋の花です。

今は冬ですから**遅咲きのコスモス**です。

現代は、結果を早く求めてしまいます。しかし、結果

は直ぐに出るとは限りません。他人と比べて自分に自信を失うこともあるかもしれません。



自分のペースを大切にしましょう。昨今は、植物に知性があるというような本が売られているようです。**遅咲きの**

コスモスは、その知恵を発揮しているのかもしれませんが。来年は平成が終わり新しい時代の幕開けの年です。昨日より今日、今日より明日と一日一日ベストを尽くしましょう。



2 生徒指導の先生の話



(1)かけた情けは水に流せ 受けた恩は石に刻め

2018年8月2歳児が行方不明になった事故がありました。その幼児を発見したボランティアの方は「かけた情けは水に流せ 受けた恩は石に刻め」と言っています。

(2)困っている人がいたら助けよう

11月に自転車と自転車の交通事故がありました。困っている1年生を見つけて側に寄り添ったのは、本校の4年生でした。

(3)頑張る姿を応援しよう

6年生もいよいよ後1か月でセンター試験です。下級生は、6年生が頑張れるように応援しましょう。



3 交通安全の話<高崎警察署の方の話>



- ・交通事故は、自転車にも原因がある場合が多い
- ・64%の事故に頭部外傷がある。

○ヘルメットをしよう
○一時停止をしよう



4 表彰

○前期課程一のべ66件の表彰 ○後期課程一のべ58件の表彰

